

Le chemin de la guérison



Jean-Marc Ferez

☰ Sommaire



Nous pouvons avoir besoin d'une guérison ou délivrance, d'une autre forme de bénédiction. Au travers des deux exemples suivants, nous trouverons des moyens merveilleux de recevoir auprès de Jésus, ce que nous cherchons.

PREMIER EXEMPLE : [Marc 5 v 21 à 34](#) : La femme à la perte de sang.

1° J'ai un besoin : identification – qu'est-ce qui ne va pas dans ma vie et qui a besoin d'être changé ?

2° Je fais tout pour m'en sortir : dépenses de temps, d'énergie, d'argent...

3° Ça ne marche pas : mes efforts personnels m'ont conduit à l'échec, alors : que faire maintenant ?

4° J'entends parler de Jésus : l'espoir revient dans mon cœur !

C'est pour cela qu'il faut toujours lire la Bible et participer aux réunions de l'église pour écouter les dons spirituels et la prédication car la foi vient de ce qu'on entend et ce qu'on entend vient de la Parole de Dieu.

5° Je prends une décision par rapport à ce que j'ai entendu. La Parole est une invitation, un appel, et cela nécessite une réponse de ma part. Je ne peux rester indifférent.

6° Je joins le geste à la parole : la foi c'est d'agir et de se mettre en mouvement, en marche vers le but qui est fixé. Si je décide quelque chose, que cela ne reste pas seulement dans la tête ou une théorie mais je dois le faire, le vivre, le concrétiser.

7° Je surmonte les obstacles qui se dressent sur mon chemin car venir à Jésus ne sera peut-être pas facile et j'aurai des difficultés, il y aura le « qu'en dira-t-on » ou toutes sortes d'autres oppositions à dépasser et vaincre !

8° Je tends la main pour prendre, d'abord pour toucher selon ce à quoi je me suis engagé.

9° Je persévère, je vais jusqu'au bout, je ne me lasse pas. Je dois m'approcher encore et encore jusqu'à ce que je puisse enfin atteindre mon objectif.

10° Toucher le Seigneur. Le toucher par ma prière, par ma demande, par ma foi, par ma persévérance...

11° Je reçois la bénédiction recherchée.

12° Je confesse ce que j'ai reçu devant le Seigneur et je l'en remercie.

13° Je pars différent, transformé, béni, guéri, délivré, libéré...

14° Je témoigne aux autres de ce que j'ai reçu.

DEUXIEME EXEMPLE : [Matthieu 8 v 1 à 4](#) : Le lépreux.

LE PROBLEME DE LA FOULE : Je n'ose pas, qu'est-ce qu'on va dire de moi ? Tout le monde va me regarder. On va se moquer de moi. Il y a trop de monde. Jésus n'aura pas assez de temps pour moi, il y a trop de gens autour de lui.

Mais ceux qui restent dans la foule n'obtiendront rien, les curieux non plus et les gens qui discutent encore moins.

Il faut se détacher de la foule et oser venir à Jésus maintenant, tel qu'on est, sans honte, sans crainte, mais déterminé et confiant.

S'APPROCHER : C'est important de venir le plus près possible de Jésus, face à face, à ses pieds, pas loin mais tout proche de lui. Il faut avancer encore et sans hésitation.

SE PROSTERNER : Attitude de respect, d'adoration, de révérence, de soumission, reconnaissant sa seigneurie, sa supériorité, sa grandeur, son pouvoir, sa puissance et son autorité.

PRIER : S'adresser à Jésus en reconnaissant ce qu'il est, qui il est, pouvoir dire : « Seigneur » ! Prier en cherchant sa volonté à lui tout en faisant connaître précisément notre besoin : « si tu le veux ! ». Prier aussi en ayant confiance en sa puissance : « tu peux... » Prier en précisant exactement le besoin même si Jésus le voit : « me rendre pur ! »

SE LAISSER TOUCHER PAR JESUS : Peut-être que personne ne veut nous toucher mais lui, il le fait, il nous touche, il n'a pas honte de nous toucher car il nous aime.

SA VOLONTE EST DE DONNER ET FAIRE : Il dit : « je le veux, sois pur » ! Il veut vraiment nous toucher et nous bénir, il nous dit quelle est sa volonté pour nous et il confirme sa parole dans notre vie.

IL PURIFIE : Il purifie le lépreux, il purifie le corps, il purifie le cœur.

Quel est notre besoin sinon que d'être purifié au plus profond de notre cœur ? Laissons Jésus agir jusqu'à nos racines intérieures pour nous laver des souillures du péché et nous guérir de nos maladies, pour nous délivrer des dominations et nous libérer des liens !

Venons simplement et dans le même état d'esprit que cet homme et nous expérimenterons nous aussi sa grâce transformatrice.

Oui, deux exemples pour nous aider à trouver notre bénédiction aux pieds du Seigneur : une femme, un homme, chacun selon son propre besoin. Nous pouvons nous reconnaître dans l'une ou dans l'autre. Vivons une expérience bouleversante avec un Seigneur vivant qui a tout accompli à la croix pour nous et qui, aujourd'hui encore, peut et veut nous bénir merveilleusement.

Jean-Marc Ferez

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com